



Declaración de Praga

Nosotros, demócratas de Cuba y Venezuela, valoramos y nos comprometemos en la construcción democrática en nuestros países.

Decidimos, desde el respeto a la soberanía, establecer cooperación y solidaridad mutua para apoyar la construcción democrática.

Consensuamos que la soberanía nace del ciudadano y para ello las libertades fundamentales son la matriz del comportamiento del Estado.

Apoyamos el rescate del buen gobierno como forma de dirección del Estado.

Para construir la democracia optamos por participar en todos los espacios, construir redes de movimientos y organizaciones de base, promover el comportamiento cívico y la lucha no violenta.

Vemos en otros demócratas latinoamericanos la oportunidad de trabajar en común por el bien de nuestras sociedades, fundamentados en el concepto: TODOS LOS DERECHOS PARA TODAS LAS PERSONAS.

Firmantes:

Julio Aleaga

Dagoberto Valdés Hernández

Leopoldo López

Antonio González Rodiles

Yoani Sánchez

Tamara Sujú

Praga, 17 de septiembre de 2013